

## Goodyear Dunlop verleiht Truck-Force Award

**Goodyear Dunlop Tires Germany hat seinen "Truck-Force Award 2014" an vier Lkw-Servicebetriebe seines deutschlandweit rund 340 Partner umfassenden Truck-Force-Netzwerks verliehen. Mit der Auszeichnung würdigt der Reifenhersteller die Partner für deren besonders hochwertige Serviceleistungen. Hintergrund sind die jüngsten Ergebnisse eines umfassenden von internen und externen Experten durchgeführten Audits des gesamten Netzwerks, den das Unternehmen im Rahmen seines Qualitätsmanagements regelmäßig durchführen lässt.**

Den ersten Platz hat Premio Reifen + Autoservice Roespel (Freital / Kesselsdorf) erreicht, Premio Reifen + Autoservice Schulte-Kellinghaus (Oberhausen) den zweiten und den dritten Platz teilen sich der HMI-Partner Reifen Schäfer (Kenn) und Premio Reifen + Autoservice Südring Lange (Ludwigsfelde). Repräsentanten von Goodyear Dunlop überreichten die Awards bei den Frühjahrs-Fachhandelstagungen der Goodyear Dunlop Handelssysteme (GDHS) an die Gewinner.

Der Truck-Force Award wird im Zwei-Jahres-Rhythmus verliehen. Zu den überprüften Leistungsbereichen der Truck-Force-Partnerbetriebe zählen unter anderem der Reifen-Lagerbestand sowie die Qualität von Flottenservice und Kunden-Kommunikation.  
(ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Goodyear Dunlop verleiht Truck-Force Award.

---